



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

鹿児島南ロータリークラブ

2025-2026年度 国際ロータリーメッセージ

「よいことのために手を取りあおう」「居心地の良いクラブとは」

2025-2026年度 RI第2730地区メッセージ

2025-2026年度 クラブのスローガン 「奉仕の理想を、みんなで分かちあおう」

姉妹クラブ: 台湾高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクロース RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀町 RC

会長: 澤野 正幸 会長エレクト: 杉原 浩 会長ノミニー: 幹事: 福山 智子

2025-2026年度 RI会長 フランチェスコ・アレッソ

2025-2026年度 RI第2730地区ガバナー 西本幸則

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

市内グループガバナー補佐 A: 川原嘉裕(鹿児島令和RC) B: 田中和俊(鹿児島中央RC)

週報

Vol.68 No.7

令和7年(2025年)

9月17日

【事務所】
〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10
TEL: 099(254)1117 FAX: 099(254)1119
E-mail: south-rc@po.minc.jp
【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30
【例会場】サンロイヤルホテル



【第3142回例会】観月会

令和7年9月3日 第3141回例会

[点鐘] [ロータリーソング] それでこそロータリー
[四つのテスト唱和] 下津会員
[ゲスト紹介] 卓話者 鹿児島商業高校校長堀之内尚郎様
[お食事] 米山ランチ 1回目
[8月出席報告] 出席率 58.4%
メークアップ者 15名で訂正出席率 75.28%

の大きな意義になると感じております。このような月ごとの特別テーマを意識しながら、活動を進めてまいりましょう。

今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

会務報告

- 西本ガバナーより公式訪問のお礼の文書が届いています。
- 2025年11月17日~20日、パシフィック横浜で開催する第54回ロータリー研究会に参加希望の方がおられましたら詳細をお伝えしますので事務局までお知らせください。
- ガバナー月信、ロータリーの友月号はお配りしています。
- 財団NEWS、風の便り、バギオだよりを回覧します。
- 会員名簿が出来上りましたのでお配りします。
- 9/17観月会の出欠の回答をお知らせください。
- 例会終了後、第3回定例理事会を開催致しますので理事役員はお集まりください。

記念品贈呈

【9月生誕記念品贈呈】

下津昭則会員(18日)

【出席100%記念品贈呈】

川窪宏一会員(RC歴24年)
上川咲男会員(RC歴25年)



会長の時間

皆さま、こんにちは。明日はまた台風が近づいているようですが、どうぞ気をつけてお過ごしくださいませ。

さて、9月はロータリーにおいて「基本的教育と識字率向上月間」です。祝日休会があったり、夜間例会が続き「ロータリーの友の紹介」の時間が取れないので、この辺りについて少しお時間頂きたいと思います。

識字つまり「読み書きができる」ということは、まさに教育の基盤でもあります。日本は識字率が非常に高い国とされていますが、世界に目を向けるといかがでしょうか。ユネスコの調査によると、現在でも世界には約7億人近い人々が十分に読み書きができない状況にあります。その多くは女性や子どもたちです。読み書きができないことは、教育の機会を奪うだけでなく、働く選択肢や生活の質、そして社会参加の可能性までも狭めてしまいます。

一方で、私たちの身近な地域においても「新しい形の識字課題」が存在するようです。高齢者のデジタル機器への対応や、日本語を母語としない方々の生活支援など、広い意味での“識字”が問われています。単に文字を読めるかどうかではなく、「情報を理解し、自分の生活に活かせる力」をどう支援するかが大きなテーマとなっています。

ロータリーの良いところは世界的を通して友ができることがあります。グローバルな識字支援に思いを馳せつつ、それぞれができることに一步を踏み出す。それがクラブの活動

スマイル報告

- 澤野正幸君 鹿児島商業高校校長の堀之内先生、ご多用のところ当クラブでの卓話を引き受けてくださり、誠にありがとうございます。「歴史と伝統を新たな時代へ」9月のロータリー特別月間ともリンクする公開卓話、どうぞよろしくお願ひいたします。
- 福山智子君 堀之内先生、本日は南RCへようこそ。卓話、よろしくお願ひいたします。
- 杉原浩君 本日第3141回南RC例会に、鹿児島商業高校堀之内校長先生においでいただいております。卓話をよろしくお願ひいたします。
- 川窪宏一君 堀之内先生、ようこそ鹿児島南RCへ。今日の卓話、よろしくお願ひします。
- 武井美智子君 堀之内校長先生、ようこそ鹿児島南RCへお越しいただきありがとうございました。卓話を楽しんでいます。どうぞよろしくお願ひいたします。
- 軸屋忍君 先週は東京、大阪に出張し、過去に経験のない猛暑を体感しました。締めは、1日(月曜日)の万博。11時の予約でしたが、平日なのに入場ゲート(西)で待つこと40分。長い行列と大広場一面に満開の日傘にもびっくり。系列局のイベント視察が目的で、パビリオンには入れず、全周2キロの大屋根リングに上がって帰りました。前年度のプログラム委員会活動に会長賞をいただき、感謝申し上げます。会員増強運動も頑張ります。

小計 10,000円 累計 104,000円